One team One passion ~想いをひとつにまちの未来を担える組織へ~ 第261号

を脱しましょう。 ることを見極め、

少しでも早くこの危機



Tottori Young **ENTREPRENEURS** GROUP

発行:令和2年10月15日 鳥取商工会議所青年部 広報委員会

October 2020

■令和2年度 会長あい

荒田潤之介 会長 株式会社 千代田工務店

鳥取商工会議所青年部通信

ながら経済活動を進め、自分たちにでき めず、感染には十分気を付けていただき 染症は予断を許さない状況です。気を緩 しい季節となりました。 美しい秋の声が聞こえ、 しかしながら、新型コロナウイルス感 食べ物がおい

ります 連合会においても8月下旬にWeb会議 当初4月から9月まで自粛期間としてい ロナウイルス感染症の影響で活動を年度 青年部活動が活発化することを願ってお にて定期総会を開催しており、 となりました。鳥取県商工会議所青年部 ましたが、10月より満を持して活動再開 さて、鳥取商工会議所青年部は、新型コ 今秋から

で開催しました。 10月例会は、現状を鑑みてリモート主体 今年度のリスタートの位置づけである 遠隔ではありますが、会員の皆さまと

画を上映し、 堂に会することができ大変嬉しく思い 当日は、 商工会議所についての紹介動 目的・理念を再確認しまし

方々からビデオメッセージなどを通し

予定しております。 なっています。直近では、2つの事業を 当会の各委員会活動も、

公園) スポーツパーク(鳥取県立布勢総合運動 げたコカ・コーラ ボトラーズジャパン 獅子の紙芝居」の保育園への贈呈式です。 本数が減った桜を千本に復元する5ヶ年 の植樹事業です。今年度は枯れるなどで たいと思っております。 れ合うことで、郷土愛を育んでいただき 日本文化遺産にも認定されたストーリー もう一つは、私たちの先輩方が築き上 一つでもある麒麟獅子に幼少期から触 内の『桜の園』にある因幡千本桜

いくために全力を尽くす所存であります たが、責任世代として新型コロナウイル スに屈することなく青年らしく前を向 計画の最後の節目の年になります。 して将来を担う子供たちの未来を築いて ご報告させていただきたいと思います。 10月になり、残すこと半期となりまし 詳細については事業実施後、 愛する地域の商工業発展のため、そ 改めて活動へのご理解ご協力をお 皆さまへ

いきたいと思います の発展のため、さらなる活動に邁進して 今年度新入会員の紹介も行い、心強い新 て熱い情熱とエールをいただきました。 い仲間も加わり、愛する地域の商工業

「日本一の星の美術館設置」

がありました。

共創提言委員会が県に提出した提言書のひとつ

徐々に活発に

光の拠点とする提言内容でした。この度鳥取県は、

(桂見)

を整備し、

星取県の滞在型観

松保地区

長年にわたり放置されてきた

現地の整備を行うとのことでした。

具体的な活用方法

当会も地

想いを再度共有すると共に、ご来賓 鳥取少年自然の家跡地 前県立美術館設置計画があり、 昨年度、 昨

つ目は、昨年度制作しました『麒麟 ます。 受け、 域の皆さまと一緒となり活動を継続していきたいと考えてい は今後協議を行い決定していく方針ということで、 の皆さまの要望書、そして鳥取商工会議所青年部の提言書を

る鳥取の発展と飛躍のため活動を続けてまいりたいと思いま ではなく、実現のために行動することであり、 言書を提出しています。我々の目標は提言書を提出すること 近年、鳥取商工会議所青年部は毎年、 ビジョン推進特別委員会 鳥取県・鳥取市に提 今後もさらな 松島 新太郎



提言書提出



提言掲載 9月2日(水)日本海新聞

(令和元年度共創提言委員会

言が前 進

YEG通信

The Roles and Wishes of YEG ~5つの役割と願いを襷に込めて、希望溢れる未来へ大輪を結ぶ~ ような会に、なっていく下準備が今の時期は重要だと私の会を活用し、コロナが明けた暁には楽しんで盛り上がるに各委員会でコミュニケーションをうまくとりYEGに各委員会でコミュニケーションをうまくとりYEGの日体に入こてして、

Gotoイートなどが金を配っていく政策に目が行きがちですが安心を提供する政 ででいる地域の方もいますが世の中の風潮はなかなか変えられないので、メ ディアなどでどんどんアピールしていただきたい。 い食店としてはお食事をじんどん発信していただかないと、一生懸命に頑 に行っても大丈夫と言う事をじんどん発信していただかないと、一生懸命に頑 に行っても大丈夫と言う事をじんどん発信していただかないと、一生懸命に頑 に行っても大丈夫と言う事をしていただくことは当然ですが、お酒を伴って楽しい場 外食をする機会は増えていかない。 外食をする機会は増えていかない。

策をお願いしたいです。

われてない感じがします。 鳥取はGotoイートの対象外 なかったかと感じました。 岩本:一瞬県外のお客さま6

トの対象外となっているので、今やらなければならないことが行

瞬県外のお客さまのご来店はありましたが、

最初の週末のみの効果しか

今行政に求める事は何ですか?

鳥取YEG 新型コロナウイルス 感染症を乗り越える!

現役会員にインタビュ

岩本 慎司 君(平成総務委員会)

平成25年6月入会

コロナ感染者が多発した8月でしたが会社的にどうでしたか? 会社的にどうでしたか? は仕方ないので、ご来店されるお客さは仕方ないので、ご来店されるお客さは仕方ないように徹底し、お客さまの流れは止まってに徹底し、お客さまが出てしまうことはせた。



県事業」 取YEGが築いてきた をベースとし、 星

力を入れ、将来にわたる仲間づくりに貢献できたての委員会内では特に個々の絆を深めることにで考え議論を行っております。来のために自分たちに何ができるのかを委員会内改めて鳥取を見つめ直し、地域や鳥取YEGの未 値観や日常生活が大きく変わろうとしている今、世界中で新型ウイルスが猛威を振い、既存の価としています。 価



今後のオールラウンドグループの展望は? 今後のオールラウンドグループの展望は? 今後のオールラウンドグループの展望は?『古本:今、新入会員の方が増えていますが営業させていただいています。
は業なども行っており、オールラウンダーを作ることが弊社の方針です。
は一般のようなご提案が出来たらよいなと思いコロナ禍ではありますが営業させていただいています。
は一般のようなご提案が出来たらよいなと思いコロナ禍ではありますが営業させていただいています。
は一般のようなご提案が出来たらよいなと思いコロナ禍ではありますが営業させていただいています。
は、一般のようなご提案が出来たらよいなと思いコロナ禍ではありますが営業させていただいています。
は、一般のようなご提案が出来たらよいなと思いコロナ禍ではありますが営業させていただいていますが出来るいるようなご覧を表する。
は、一般のようなでは、一般のようなでは、一般のようなでは、一般のようなでは、一般のようなでは、一般のようなご覧を表する。

「は、一般のようない。」

「は、一般のない。」

ソールの検討」という3つ「対外的広報の検証と立

の事業を行っております。

し活動してしていきたいと思います。 ・ 委員会の仲間同士で気兼ねなく発言し合える環

インタビュー

広報委員会

政策提言委員会 小山

尚悟

地の活用中心市街地活性化に会長の意向である旧市庁舎跡政策提言委員会では、荒田

していきたいです。広く浅くではなく、 力を入れていきたいと思い活動しております 「く浅くではなく、どれか一つでも狭めて深堀り取り組むべきジャンルはたくさんありますが、

空調や発電として活用するスマートエネルギー構私個人の実現したいことは、温泉熱を冷暖房の 想です。

、経済の活性化ができればと思っております。駅降りてすぐ温泉があるという価値を利用-長取スタイル委員会

当委員会は、長年に渡り鳥 発信することを目的をベースとし、新し し取

います

広報委員長 広報委員会 田中

治

「グループウェアツー 因幡千本桜フォトコンテス今年度当委員会では、主に

法を検証し次年度に繋げていきます。活動を内外に広く周知していくためのツールや方この3つの事業では、鳥取商工会議所青年部の

会員交流委員会 安田

いを一つにする」を基本方針に本年度スロ 会員同士がつながると共に会 を図る取り組みを行うことで 当委員会は、 会員の 交流 道人

行っております。 ガンでもあるOne teamの実現を目指して活動を

会メンバー一丸となって頑張っていきたいと思っを高め、円滑な青年部活動につながるように委員流の場を作り、協友力を発揮して会員同士の結束しかしこのような中、さまざまな角度で会員交 たが、コロナ禍につき活動出来ておりません。しゃんしゃん祭への参画などを計画しておりまり体的な活動として6月会員交流例会の運営、 ております

まち興し委員会 会 常村

います。具体的な活動目標としては、今年度は特に鳥取城跡の活用を重点項 度は特に鳥取城跡の活用を重点項目に据えて 活動しております。 し委員会の流れを引き継ぎ |委員会では、 その 年の の中で まち

が遂げられるよう、まずは我々会員が勉強し ありますが、世の中が正常化した際に大きな飛躍を考えています。コロナ禍に悩まされる現状では観光資源としての価値を高めていくこと、の二点 ところから着手します。

YEG通信9月号一部訂正とお詫び

こていただきます。 謹んでお詫び申し上げると共に左記の通い部に誤りがございました。 先月に発行いたしましたYEG通信で、 、し上げると共に左記の通りに訂正をさざいました。 訂正とお詫び

(正) 2016年度、星又McVumm、 (正) 2016年度、星又McVumm、 信を行いました。 信を行いました。 き、サッポロビール黒ラベル缶星取県鳥取缶と、星取県き、サッポロビール黒ラベル缶星取県鳥取缶と、星取県き、サッポロビール黒ラベル缶星取県着想の提言させていただい。

(正) 2016年度 星取県構想の提唱を行いました。 (正) 2016年度 星取県構想の提唱を行いました。 (正) 2016年度 星取県構想の提唱を行いました。 (正) 2016年度 星取県構想の提唱を行いました。 (正) 2016年度 温文の世界である。 (正) 2016年度 星取県構想の提唱を行いました。 定星、星とで取ま取ン

YEG通信

価値を再認識すること、二つめにお城まつりを中取城跡を中心としたまちの歴史、文化財としてのいます。具体的な活動目標としては、一つめに鳥

観光資源としての価値を高めていくこと、の二心とした対外的活動の中で、鳥取城復元の機運